

LOURDES « L'unité dans la Diversité »



Israéliens et Palestiniens dialoguent ensemble : un geste exceptionnel en faveur de la Paix.



Devant plus de 20.000 personnes, des délégations d'Israël et de Palestine ainsi que le représentant du Dalaï Lama et le Député Européen, Marco ZACCHERA, vice-Président de l'Union Européenne Occidentale présenteront les travaux réalisés à Lourdes pour élaborer « *la charte de la Paix* » : un nouvel espoir dans cette marche que poursuit depuis 2000 la ville de Lourdes en faveur de la culture de la non-violence et de la Paix.

Les signataires, seront la tête de pont du « *Chemin de la Paix* » qui a pour vocation dans le monde entier et dans les pays en crise, au Moyen Orient, en Afrique et Amérique du Sud, des actions significatives, en terme d'éducation, de culture, de dialogue.

Les vecteurs utilisés reposent sur l'engagement d'associations et d'organisations non gouvernementales mais aussi sur la volonté des générations montantes de sortir des situations de crise qui laissent peu de place à des perspectives d'avenir stables et pérennes.

C'est autour de cet axe que nous souhaitons construire notre « *Chemin pour la Paix* », ensemble de « petits pas » visant non seulement à sensibiliser le plus grand nombre mais aussi et surtout de mettre en place des dispositifs dans les territoires dont la situation est la plus préoccupante : structures d'accueil, espaces de dialogue et de rencontre, ateliers d'éducation à la Paix et à la non-violence, organisation de manifestations pacifiques...

Tous les ans, nous nous engagerons à faire avancer un peu plus l'ouvrage en structurant ensemble une véritable organisation mondiale pour la Paix